

**Rundenwettkampf Luftgewehr**

Unsere Luftgewehrmannschaft kommt langsam in Schwung. Mit der bisher besten Saisonleistung absolvierten wir vergangenen Freitag den Auswärtswettkampf in Denkingen. Trotzdem ging der Wettkampf mit 1462:1385 Ringen deutlich verloren. Auch die Denkinger Schützen zeigten an diesem Abend Saisonbestleistung. In der Tabelle kletterte unsere Mannschaft von Rang 8 auf Rang 5. Viel weiter nach Vorne dürften wir nach dem schlechten Saisonstart aber leider nicht mehr kommen. Aber wir versuchen es.

In der Einzelwertung bester Mühlheimer Schütze ist jetzt Harald Müller auf Rang 5. Besonders erfreulich ist die Entwicklung von Jonathan Rothenburg. Er hat zum ersten Mal die „Schallmauer“ von 300 Ringen im Wettkampf durchbrochen. Weiter so!

Die Einzelergebnisse waren wie folgt.

<b>Name</b>	<b>1</b>	<b>2</b>	<b>3</b>	<b>4</b>	<b>Gesamt</b>
Edwin Frey	86	87	87	91	351
Martin Maier	87	90	91	92	360
Harald Müller	93	90	92	96	371
Jonathan Rothenburg	73	77	75	78	303

**Schützenhaus geschlossen**

Am kommenden Freitag 17. November, bleibt das Schützenhaus wegen einer Veranstaltung für die Besucher geschlossen. Wir bitten um Beachtung.